

PRIX DE L'ABONNEMENT. Edition Quotidienne. Un An 6 Mois 3 Mois 1 Mois. POUR LES ETATS-UNIS... \$12.00 \$6.00 \$3.00 \$1.00. POUR L'ETRANGER... \$15.00 \$7.50 \$3.75 \$1.25. Les abonnements se font invariablyment d'avance.

Le Numéro Cinq Sous

PRIX DE L'ABONNEMENT. Edition Hebdomadaire. Un An 6 Mois 3 Mois 1 Mois. POUR LES ETATS-UNIS... \$3.00 \$1.50 \$1.00 \$0.75. POUR L'ETRANGER... \$4.00 \$2.00 \$1.25 \$1.00. Les abonnements se font de 1er et de 15 de chaque mois.



L'Abeille de la Nouvelle-Orléans.

POLITIQUE, LITTÉRATURE. PRO ARIS ET FOCIS SCIENCES, ARTS.

Journal Français Quotidien. NOUVELLE-ORLEANS, SAMEDI MATIN 24 JUN 1905. Fondé le 1er Septembre 1827.

L'Abeille de la Nouvelle-Orléans. NEW ORLEANS HERALD PUBLISHING CO., LIMITED. BUREAU: 205 rue de Chartres. Entre Canal et Bienville. Printed at the Post Office at New Orleans. Second Class Matter.

DÉPÊCHES
Télégraphiques
NOUVELLES
Américaines
ET
Étrangères.



Alexieff est nommé aide-de-camp de l'empereur.

RAPPORT JAPONAIS.
Tokio, 23 juin.—Le quartier général de l'armée japonaise en Mandchourie a envoyé aujourd'hui à Tokio le rapport suivant: "Le 21 juin, un détachement d'infanterie russe s'est avancé contre nos avant-postes dans les environs de Yingcheng. Nous les avons repoussés après leur avoir fait subir de fortes pertes. "Le 22 juin, un corps d'armée ennemi, composé de trois bataillons, de quatre escadrons et de douze canons, s'est avancé vers le sud-est par la route de Kirine. A 11 heures 30 du matin, l'ennemi commença à paraître sur les hauteurs entre Chapangan et Lichiantun. L'artillerie occupa une position sur les monts Lienhanchies et commença immédiatement le bombardement de nos positions de Nantchenzy. Nos troupes ripostèrent, et après un engagement meurtrier qui dura plusieurs heures, nos soldats réussirent à déloger les Russes et les poursuivirent sur une certaine distance.

Les pluies en Mandchourie.
Londres, 23 juin.—Le "Daily Telegraph" a reçu des dépêches du théâtre de la guerre qui indiquent que probablement les fortes pluies tombées ces jours derniers arrêteront les progrès de la bataille. Le correspondant de ce journal à Moji, Japon, annonce que les plaines de Mandchourie sont totalement inondées, et que la condition des routes rend impossible les mouvements de l'artillerie et des voitures d'intendance. Depuis deux jours les opérations du général Mischinko ont cessé. Un détachement de Cosaques se trouve dans l'impossibilité de se retirer. Il est entièrement coupé du reste de l'armée par le Liao dont les eaux depuis quelques jours ont considérablement monté et dont le passage n'est plus possible.

Les cosaques Mischchenko.
Du quartier général de Nogi, via Fusan, 23 juin.—L'activité déployée depuis quelques jours par la cavalerie de Mischchenko semble indiquer que ce général a l'intention de profiter du calme relatif, imposé par les récentes pluies, pour effectuer des reconnaissances en force sur les ailes japonaises. Le général Mischchenko a été renforcé ces jours derniers par une division de cavalerie du Caucase. Les japonais, dans la journée du 17 juin, en vue d'arrêter un raid de cosaques, ont dépêché deux colonnes d'infanterie contre Mischchenko et l'ont repoussé de l'autre côté du Liao. Pendant ce moment un shrapnel a éclaté au milieu d'un groupe d'attachés militaires. Deux chevaux du groupe ont été tués et le colonel Perlay Bry, l'attaché turc, a été grièvement blessé.

L'état mental de Nebogatoff.
New York, 23 juin.—On mande de St-Petersbourg au "Sun": Le bruit court que le général Nebogatoff, qui est maintenant prisonnier au Japon, serait devenu fou.

La situation de l'armée russe.
New York, 23 juin.—On mande de St-Petersbourg au "Times": Les dépêches parvenues aujourd'hui du théâtre de Gunshu donnent à entendre que l'avance japonaise se développe sur toute la ligne. Les critiques militaires ne doutent pas qu'Oyama n'ait définitivement pris l'offensive. Le général Linevitch est menacé de voir les ailes de son armée tournées par Kuroki et Nogi. En ce moment l'aile gauche de Linevitch est tout particulièrement menacée, et le général en chef russe, contrairement à ce que la prudence vouldrait devoir lui dicter, refuse de battre en retraite.

Indisposition de M. Lamsdorff.
Washington, 23 juin.—Les négociations de paix seront quelque peu retardées par suite de la légère indisposition dont souffre M. Lamsdorff, le ministre des affaires étrangères russe. Les négociations, quoique lentes, se poursuivent à la satisfaction des parties intéressées.

VETEMENT DE \$25 POUR \$1.
N'ENVOYEZ PAS D'ARGENT. Ecrivez pour renseignements et sans vous donner comment vous pouvez avoir un vêtement de \$25 pour \$1.00. Les commandes se font par chèque ou mandat postal. Adresse: UNION TAILORING CO., 200 rue East Ontario, Chicago, Ill. 23 juin—47.

FRANCE ET ALLEMAGNE.

Le gouvernement allemand est en possession de la note du ministre Rouvier.
La situation est toujours inquiétante.

Berlin, 23 juin.—La note française au sujet de la conférence du Maroc, a été remise ce matin au ministre des affaires étrangères. Par suite de sa grande longueur, cette note, au lieu d'être transmise télégraphiquement, a été envoyée par la Poste à Berlin. Le ministre des affaires étrangères, tout en refusant de discuter les détails de la note, admet qu'elle laisse la situation telle qu'elle était auparavant. Les points de désaccord entre l'Allemagne et la France ne sont pas encore écartés, et il est probable que les négociations se poursuivront encore pendant un assez long temps avant qu'un résultat puisse être atteint. La réponse que fera l'Allemagne au premier ministre Rouvier n'a pas encore été l'objet des considérations du gouvernement. Cette réponse prendra un temps considérable à rédiger pour répondre à tous les points soulevés par le ministre français. Ce délai, dans des circonstances ordinaires, aurait pour effet de permettre à l'excitation causée par l'incident de se calmer, mais dans les cercles gouvernementaux allemands on s'aperçoit avec

une certaine inquiétude que de puissantes intrigues sont menées, ayant pour but de précipiter la guerre entre l'Allemagne et la France. Les intentions de l'Allemagne sont absolument négatives mais dans les milieux officiels on craint que ces intrigues ne finissent par enflammer le peuple français contre l'Allemagne et créer une situation délicate et compliquée.

Berlin, 23 juin.—Les cours de la Bourse ont faibli, aujourd'hui, après la réception de la note du premier ministre Rouvier. Les rumeurs que la France mobilise ses troupes sur la frontière de l'Est ont aussi tendu à rendre les valeurs instables. Les bons américains sont restés fermes. —Paris, 23 juin.—Une communication officielle publiée peu après l'assemblée du Cabinet, cet après-midi, annonce que le premier ministre Rouvier a mis ses collègues du Cabinet au courant des négociations qui poursuivent en ce moment avec l'Allemagne. Ces négociations suivent un cours normal, sans changement depuis la remise de la note du prince Radolin. Cette note a été communiquée à tous les ambassadeurs à l'étranger qui la communiqueront au gouvernement auprès duquel ils sont accrédités. Un certain malaise continue à prévaloir dans les cercles parlementaires et dans le public en général en attendant le résultat des négociations. Les cours à la Bourse de Paris ont montré aujourd'hui une certaine dépression. La rente française continue à tomber.

Nouveau ministère.

New York, 23 juin.—Le général Weyler a encore été désigné comme ministre de la guerre en Espagne, dit une dépêche de Madrid au "Herald".



GENERAL WEYLER.

Le nouveau ministère qui a été soumis au Roi, aujourd'hui, est ainsi composé: Premier Ministre, Montero Rios. Ministre des Affaires Etrangères, Sanchez Roman. Ministre de la Guerre, le général Weyler; ministre de la Justice, Gonzalez Pena; ministre de la marine, Senor Villanueva; ministre de l'intérieur, Garcia Prieto, ministre des finances, Senor Urzaz; ministre de l'instruction, Senor Mellado; ministre des Travaux publics, Senor Romanones. Le ministère qui est entièrement conservateur engage le Roi à dissoudre immédiatement l'assemblée des Cortès.

GRAND EVENEMENT.

Cambridge, Mass., 23 juin.—"Le jour de classe", le grand événement de fêtes sociales de l'Université Harvard, a été observé aujourd'hui avec un programme mieux composé encore que de coutume. La journée était belle et le soleil brillant, ce qui a été très apprécié après la pluie battante et presque incessante des jours précédents. Les membres de la première classe se sont rassemblés dans la cour du collège après les exercices dans la chapelle et se sont rendus au Théâtre Sanders, où ont eu lieu des exercices littéraires. L'orateur de la classe était Harold S. Deming, de la ville de New York. Le poème de circonstance, écrit par Swinburne Hale, de Chicago, a été lu, et John H. Lathrop, de Jackson, Mich., a lu l'ode de la classe. Les exercices ont été terminés par le chant de "Fair Harvard" et par la bénédiction. Les cérémonies au Stade et au champ des soldats ont attiré de nombreux membres de l'Alumni et des amis des étudiants de première classe. Le Stade était coupé à une extrémité par une haute clôture de sapins, au centre de laquelle se trouvait la tribune des orateurs, couverte d'un dais et décorée de lauriers. Les élèves des classes élevées, les diplômés et les élèves des classes supérieures sont entrés dans le Stade et se sont assis à terre. Après que le Glee Club eut chanté, Whitcomb Field, de Milton, a prononcé un discours, puis le président de la classe supérieure a présenté une bannière aux étudiants de première année. Une immense quantité de confetti avec lesquels les assistants se sont beaucoup divertis a été distribuée pendant la présentation.

La chaleur en Mandchourie.

Défilé de Gunshu, Mandchourie, 23 juin.—Les Japonais ne pressent plus les lignes russes et il commence à s'élever des doutes sur le singulier mouvement agressif entrepris par Oyama, mouvement qui a tout l'air de n'être qu'une manœuvre diplomatique. Le chatelet en Mandchourie est intolérable. Les nuits mêmes sont si chaudes qu'il est presque impossible de goûter un instant de repos.

La capture de l'Oldhamia.

Manille, 23 juin.—Un officier d'un vapeur anglais a déclaré aujourd'hui au correspondant de la Presse Associée que lorsque le croiseur-auxiliaire russe fut capturé le vapeur anglais "Oldhamia", le vapeur "Fuerst Bismarck", qui se trouvait parmi les navires de l'escadre Rojstvensky accompagna la prise et son escorte dans la direction de Vladivostok. —L'Oldhamia, qui était chargé de pétrole à destination du Yokohama, fut capturé par le "Dnieper" le 19 mai. Le 27 mai ce navire fut repris par les japonais qui l'emmenèrent à Sasebo.

Les désertions dans l'armée russe.

Vienne, 23 juin.—Un rapport parvenu aujourd'hui de Lemberg, Autriche, annonce que 160 soldats russes appartenant au 67me régiment de Uhlans, ont traversé la frontière de Galicie avec leurs armes et se sont rendus aux autorités autrichiennes. Ces Uhlans ont déclaré qu'ils avaient déserté parce qu'ils ne voulaient pas aller en Mandchourie où une mort certaine les attendait.

A bord du "Hohenzollern".

Du Yacht Club Impérial, Kiel, Allemagne, 23 juin.—L'empereur Guillaume, à la fin du dîner qu'il a donné hier soir à bord de son yacht "Hohenzollern" en l'honneur des yachtsmen qui ont pris part à la course de l'Atlantique, s'est levé et a déclaré que comme les Américains présents étaient plus nombreux que les représentants de toute autre nation, il porterait, avec le consentement de Lord Brassey, un toast aux Etats-Unis. L'empereur a ensuite présenté à chacun des participants à la course de l'Atlantique une photographie portant son autographe. La Coupe gagnée par l'"Atlantic" est en argent massif, d'un mètre de hauteur. Guillaume II a lui-même dessiné le modèle de cette Coupe. Parmi les invités présents on remarquait: MM. Allison V. Armour, propriétaire de l'Utowana, George Lander, Jr., propriétaire de l'Endymion, Lord Brassey, propriétaire du Sunbeam; l'ambassadeur Tower et l'amiral Tappitz, ministre de la marine allemande.

Violent orage.

New York, 23 juin.—Deux hommes ont été tués et huit personnes ont été sérieusement blessées par la foudre durant un violent orage qui est abattu sur la ville de New York et dans les environs, y causant de grands dégâts. Venant à la suite d'une chaleur excessive, l'orage a été d'une violence extrême, et il est tombé plus d'un demi-pouce d'eau en trente minutes. Les victimes de la foudre sont Lewis Jones, un plombier, et Walter Bolten, un cocher de New York. Nombre d'autres personnes ont été plus ou moins blessées par le foudre et dans la panique qu'elle a causée. De nombreux bâtiments ont été partiellement ou entièrement démolis, par le vent, deux écoles ont été frappées par la foudre, et les fils téléphoniques et électriques ont été mis hors de service. Bien que l'orage ait sévi dans toutes les parties de la ville, il n'y a pas causé autant de dommages que dans le New Jersey et dans les environs de Long Island, Coney Island, Rockaway Beach et certaines parties de Brooklyn. La foudre a sillonné jusqu'à terre le mur d'une maison nouvellement construite à Harlem et a fait éclater une cartouche de dynamite que les terrassiers avaient laissée parmi les rocs. L'explosion a causé de grands dégâts à plusieurs bâtisses environnantes. La confusion et l'alarme ont été très grandes parmi les 5,000 personnes qui se trouvaient à Coney Island quand l'orage a éclaté. La station de police a été frappée par la foudre, qui a également mis le feu à plusieurs cottages et salles de divertissement. Des scènes identiques se sont produites à Rockaway Beach. Les conduits électriques des lignes de surface de la ville ont été submergés à Lower Broadway, ce qui a sérieusement retardé le trafic. Des jets de flammes bleues ont paru sous les cars pendant des heures, tant que les ouvriers n'ont pas retiré au moyen de pompes presque toute l'eau qui s'était amassé dans les rues.

Commentaires sur la démission d'Alexieff.

St-Petersbourg, 23 juin.—Le bruit court à St-Petersbourg, que le grand-duc Alexis, un jour avant de résigner ses fonctions d'ambassadeur en chef avait reçu un formal avertissement des terroristes informant que si dans 24 heures il n'avait pas envoyé sa démission à l'empereur, la sentence qui le frappait serait mise à exécution. L'annonce de la retraite d'Alexieff a été reçue sans commentaires, et l'ancien vice-roi semble être tout particulièrement frappé par la disgrâce impériale. La retraite du grand-duc Alexis et du vice-roi Alexieff accompagnée de la suppression du comité des affaires d'Extrême-Orient, trois événements qui sont arrivés en rapide succession, semble donner à comprendre au Japon que le Tzar entend se laver les mains de toute l'aventure manchoue. La presse libérale accueille avec satisfaction la démission du comité des affaires d'Extrême-Orient et considère que cette démission sera le coup final porté au parti de la guerre. Le "Slovo", l'organe de M. Witte, fait remonter l'origine de la guerre aux intrigues du défunt ministre de l'intérieur Von Plehve, et termine sur ces mots: "La page noire qui précède les pages sanglantes du livre des affaires d'Extrême-Orient, a finalement été arrachée par le Tzar et tout le monde s'en réjouira".

Les plénipotentiaires russes seront accompagnés d'un officier supérieur.

St-Petersbourg, 23 juin.—La maladie du comte Lamsdorff donne naissance à une quantité de bruits. Certaines personnes prétendent

que le ministre songe à prendre sa retraite et qu'il sera remplacé par M. Mouravieff, ambassadeur de Russie à Rome, ou par M. d'Iskowsky, ministre à Copenhague.

On a de bonnes raisons de croire qu'un officier supérieur se joindra aux plénipotentiaires qui seront envoyés à Washington, mais il n'est pas possible de savoir sur quel général le gouvernement portera son choix. Il paraît cependant certain que Kouroupatkine ne sera pas choisi. La chute d'Alexieff et la suppression du comité des affaires d'Extrême-Orient augmentent encore la puissance de M. Witte qui est un adversaire déclaré du parti de la guerre.

New York, 23 juin.—Deux hommes ont été tués et huit personnes ont été sérieusement blessées par la foudre durant un violent orage qui est abattu sur la ville de New York et dans les environs, y causant de grands dégâts.

Venant à la suite d'une chaleur excessive, l'orage a été d'une violence extrême, et il est tombé plus d'un demi-pouce d'eau en trente minutes. Les victimes de la foudre sont Lewis Jones, un plombier, et Walter Bolten, un cocher de New York. Nombre d'autres personnes ont été plus ou moins blessées par le foudre et dans la panique qu'elle a causée. De nombreux bâtiments ont été partiellement ou entièrement démolis, par le vent, deux écoles ont été frappées par la foudre, et les fils téléphoniques et électriques ont été mis hors de service.

Bien que l'orage ait sévi dans toutes les parties de la ville, il n'y a pas causé autant de dommages que dans le New Jersey et dans les environs de Long Island, Coney Island, Rockaway Beach et certaines parties de Brooklyn. La foudre a sillonné jusqu'à terre le mur d'une maison nouvellement construite à Harlem et a fait éclater une cartouche de dynamite que les terrassiers avaient laissée parmi les rocs. L'explosion a causé de grands dégâts à plusieurs bâtisses environnantes.

La confusion et l'alarme ont été très grandes parmi les 5,000 personnes qui se trouvaient à Coney Island quand l'orage a éclaté. La station de police a été frappée par la foudre, qui a également mis le feu à plusieurs cottages et salles de divertissement. Des scènes identiques se sont produites à Rockaway Beach. Les conduits électriques des lignes de surface de la ville ont été submergés à Lower Broadway, ce qui a sérieusement retardé le trafic. Des jets de flammes bleues ont paru sous les cars pendant des heures, tant que les ouvriers n'ont pas retiré au moyen de pompes presque toute l'eau qui s'était amassé dans les rues.

Sous caution.

Buffalo, N. Y., 23 juin.—Fred. R. Green, caissier de la Banque Nationale Fredonia, de Fredonia, N. Y., contre lequel, était lancé un mandat d'arrêt, s'est rendu aujourd'hui et a été mis sous caution de \$10,000. Green est accusé d'avoir fait une fausse entrée attribuant à la banque Fredonia qui a été fermée lundi, un crédit dans la banque Forestville.

Acheteront un **\$259** BON PIANO NEUF **PIANOS** AU MAGASIN DE MUSIQUE DE **GRUNDY'S** LA GRANDE MAISON DE PaiEMENTS MENSUELS. Enpaiements de \$10 à \$6 par mois—sans intérêt; ou bien en paiement par semaines si vous le préférez.